

職員への口利きを公表すべき!

今村路加(社民ネット)
 議員・団体・会社などの関係者から市職員への「口利き・働きかけ」ができないようにするため、記録・公表の基準を作るべきと考えますがいかがですか。
市長 議会のいろいろな声もいただきながら、庁内で検討してみたいと考えているところです。既に幾つかの事例もあるようですので、参考にしながら考えていきたい。

北部丘陵まちづくり基金創設を

長村敏明(自由民主党)
 北部丘陵、小山田・小野路西部地区の農と自然環境を生かしたまちづくり、今後の取り組みを問う。
市長 緑と農業、清流という町を実現させたい。計画を立てる中でどういった資金需要があるか点検した上で、必要ならば基金について考えたい。
副市長 次世代に継承出来る緑地の保全を、不法投棄・残土捨て場から自然を守れ。

豊かな教育条件の整備を求めて

佐々木智子(日本共産党)
 小中学校の消耗品費や図書購入費等の配当予算を削減せず、子どもたちの学習活動を保障すべきだがどうか。
市長 昨今の厳しい財政状況下で、教育委員会に大変無理なお願いをしています。来年度の予算編成の中ではできるだけ努力していきたい。
副市長 小中学校の耐震補強工事は緊急を要するが、未実施校は何校で予定はどうか。

指定管理者制度の有益性を問う

川島龍子(社民ネット)
 昨年の法律改正で自治体施設の管理委託が指定管理者制度に移行する動きだが、指定管理者の選定の根拠が不明であり、経費削減のみが先行しているという不安もある。市の制度についての見解を問う。
副市長 柔軟性、効率性などの公共性の確保を視点として応募資格を決めています。指定管理者制度の活用に向けた取り組みを考えていきたい。

町田市の財政状況を問う!

田中修一(社民ネット)
 市長は町田市の財政状況を、どう認識しているか。
市長 公債比率に関する状況はいい方面に展開していると思っています。しかし、全体的には一層の厳しさを感ずるところであります。
副市長 財政が厳しい中で、市長は今後、どのような事業に力をいれていくのか。
市長 まず、子育ての支援に一層力を入れながら、高齢者の問題、医療の問題、福祉教育、文化の方面に力を入れていきたい。

学校教育の充実に向けて

若林章喜(新世紀・自民)
 小一プログラムの認識と対応策としての幼(保)小連携の導入は。
市長 指導には大変苦労されるという話を承っています。補助者を配置し先生を援助するための準備を進めたい。
副市長 幼・保・小の連携は、かなりの学校であります。今後研究していきたい。
副市長 指導力向上のため、特色ある教育を実践している教

庁舎移転後の街づくり等問う

渋谷武己(新世紀・自民)
 現庁舎の跡地利用を含め将来の中町、森野の街づくりに対し市長の考え方は?
市長 庁舎跡について具体的な検討の段階には至っていません。新庁舎の計画は、道路、交通問題も検討することになっていまして、その段階でさまざまな意見を徴したいと考えています。
副市長 小山田元ゴミ最終処分場の現在の管理及び今後の方

在宅介護NPOに更なる支援を

新井克尚(市民派クラブ)
 建物は市の所有、運営は法人であるが、建物の修繕費の負担はどうするのか。その財源の確保の方策は。
健康福祉部長 軽微な関係は法人の方で、大きな修繕が必要な場合は市で対応させていただきます。財源の問題ですが、いくつかのNPO法人で税金を払っているという現実があり、そういったことを踏まえて法

障がい者青年学級について

高嶋均(日本共産党)
 公民館障がい者青年学級の開催回数を昨年同様にするべきと考えるが。
生涯学習部長 増やすというのには非常に厳しいという意見もいただいています。前半の様子を見ながらもしできるならば、そのような方向を見いだせるよう研究をしたい。
副市長 鶴川駅北公共公益用地にホール建設を考えているようだが、どのようなホールを

市民病院の予約は早急な改善を

藤田学(新世紀・自民)
 今時、「鉛筆と消しゴム」方式は患者に負担がかかり過ぎている。市民病院の予約システムの早急な改善を求め。
市民病院事務局長 予約センター的なことも考えて、患者に負担、不便をかけないようなことを、早速取り組んでいきたいと思えます。
副市長 薬師池公園付近を「観光・農あるまちづくり」のモ

消防団員の公務災害補償充実を

伊藤泰人(社民ネット)
 消防団員が活動中のけが等により制度上対応できない不利益を被った場合、補償する必要があると思うがご見解を聞かせてください。
加島助役 消防団員の公務災害は、東京市町村総合事務組合で事務を行い、療養補償、休業補償等が制度化されています。確かにこの制度そのものはいろんな面で欠陥があることは事実です。機会あるこ



ポンプ操法大会(2003年度)